

PRESSEINFORMATION

Respekt!

Kein Platz für Rassismus

www.respekt.tv

»Respekt!« Initiative und IG Metall veranstalten gemeinsam ein Fußball-Turnier mit einer »Promi-Mannschaft«

Frankfurt, Jügesheim: Mit einem Fußball-Turnier starten die Initiative »Respekt! Kein Platz für Rassismus« und die **IG Metall** in das zweite Kooperationsjahr und setzen ihre erfolgreiche Arbeit fort.

Die Veranstaltung findet am

Samstag, den 31. März 2012 von 11 Uhr bis 18 Uhr

in der Sporthalle in Jügesheim, Lange Straße, D-63110 Rodgau

statt. **Der Eintritt ist frei!**

Ausgewählte Betriebsteams sowie eine von den Initiatoren zusammen gestellte »Promi-Mannschaft« spielen miteinander für Respekt und um öffentlich ein Zeichen zu setzen für Toleranz und Gleichberechtigung. Zur »Promi-Mannschaft« gehören zum Beispiel **Alexander Leipold** (zweifacher Weltmeister im Freistilringen), **Claudia Klein** (Fußball-Europameisterin) und **Edgar Schmitt** (ehemaliger Fußball-Bundesligaspieler).

Die »Respekt! Kein Platz für Rassismus GmbH« ist eine gemeinnützige Initiative, die sich gegen Vorurteile, Rassismus, Fremdenfeindlichkeit, Homophobie und Sexismus einsetzt. Unterstützt wird »Respekt!« von vielen Ehrenamtlichen, darunter Prominenten aus Sport, Medien, Kultur, Vereinen, Initiativen und Gewerkschaften.

Sandra Minnert, ehemalige Fußball-Nationalspielerin und Schirmfrau der Initiative, **Bertin Eichler**, geschäftsführendes Vorstandsmitglied und Hauptkassierer der IG Metall und **Lothar Rudolf**, Gründer der »Respekt!« Initiative werden Ihnen am 31. März 2012 einen kurzen Rückblick auf das vergangene sowie einen Ausblick auf das derzeitige Kooperationsjahr geben. Selbstverständlich stehen sie Ihnen an diesem Termin für weitere Fragen und Informationen zur Kooperation zur Verfügung.

Wir bedanken uns für eine Vorankündigung und freuen uns, Sie persönlich am **31. März um 15.30 Uhr** zu unserem gemeinsamen **Presse-Termin** in der Sporthalle in Jügesheim zu begrüßen.

Mit respektvollen Grüßen

Christina Nink & Jasmin Maschke

Für weitere Informationen zum Fußball-Turnier können Sie uns gerne kontaktieren:

Christina Nink | Tel.: 0151.19169214 | E-Mail: christina.nink@respekt.tv

Jasmin Maschke | Tel.: 069.6693-2751 | E-Mail: jasmin.maschke@igmetall.de

Weitere Informationen zur »Respekt!« Initiative finden Sie unter www.respekt.tv

Die Initiative



Powered by



Die Initiative »Respekt! Kein Platz für Rassismus« wurde im Juni 2010 ins Leben gerufen. Sie setzt sich ein für einen respektvollen Umgang miteinander. Viele prominente und engagierte Menschen aus Sport, Verbänden und Kultur unterstützen die Initiative schon heute. Mit der »IG Metall« hat die Initiative einen starken Partner, der in Betrieben und Unternehmen sichtbare Zeichen setzt – für mehr Respekt und Toleranz.